
MoVimento 5 Stelle 
Cremona

Alla C.A. Sindaco di Cremona Prof. Gianluca Galimberti
protocollo@comunedicremona.legalmail.it
E p.c. Egregio Avv. Paolo Carletti 
Presidente del Consiglio Comunale 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA

Oggetto: Abbattimento alberi Via Giordano / Via Mosa

PREMESSO CHE 
A Cremona sono già molti, per non dire troppi, i centri commerciali sul nostro territorio.
I cittadini di via Giordano, da decenni soffrono per una situazione di traffico caotica e per 

consegue
ulteriormente la situazione.

CONSIDERATO CHE 
Questa amministrazione si è sempre proclamata ambientalista e per la tutela del verde ma poi, 

ha provveduto ad un abbattimento massivo delle piante cremonesi ptomettendon più 
volte la ripiantumazione nelle stesse vie.
Piante non ancora rimpiazzate e promessa non ancora mantenuta.

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA: 
- Se sia stato chiesto ad un agronomo la verifica sullo stato di salute di quei cinque tigli in via 
Giordano/Mosa
- Quando è prevista la ripiantumazione delle piante 
- Quali sono stati gli introiti per il comune e/o AEM per la vendita del legname ricavato dal 
abbattimento delle piante del 2021nel territorio comunale ?

Cremona, lì 31 Maggio 2022


